

Le président du Venezuela annonce que des jeunes de son pays feront des études en Russie



Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que 61 jeunes de son pays se rendront en Russie suivre des études universitaires dans le cadre de la coopération et des relations d'amitié entre les deux pays.

À l'occasion du début des cours des universités, Nicolás Maduro a expliqué que les boursiers de la Fondation Grand Maréchal d'Ayacucho seront formés dans divers domaines des connaissances dans des centres russes d'enseignement supérieur.

Le chef d'état vénézuélien a ajouté que les jeunes vénézuéliens feront des études de médecine, d'ingénierie informatique, de sciences politiques, d'aéronautique, d'administration, d'économie, de commerce, de transports terrestres, de tourisme et de pétrole.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/204421-le-president-du-venezuela-annonce-que-des-jeunes-de-son-pays-feront-des-etudes-en-russie>



Radio Habana Cuba